

Nota Editorial

Revista de Filosofía, en este su número 53, transita ya por su trigésimo cuarto año de fundada. En aras de continuar cumpliendo con el objetivo de contribuir al debate filosófico como política editorial de la misma, la presente edición inaugura una nueva sección dentro de la revista, cuyo título será Notas y Comentarios. Esta nueva sección quiere ofrecer un espacio para la publicación de textos cortos que, sin ser propiamente artículos (como los estudios, ensayos y trabajos pertenecientes a la sección especial), ni tampoco reseñas bibliográficas, se ha considerado que puedan enriquecer la reflexión sobre temas tratados en artículos –propios o ajenos- ya publicados con anterioridad, y así, representar un aporte significativo a la discusión filosófica. Estos escritos, (acotaciones, extensiones, réplicas o discusiones), serán evaluados por el Comité Editorial, y su eventual publicación se realizaría en una de las ediciones siguientes al artículo que comentan. Con ello, *Revista de Filosofía* espera acrecentar la participación de investigadores en el diálogo sobre temas filosóficos.

El Comité Editorial